

Moosleerau und Zufikon, 15. Juni 2023

Hans Barmettler & Co. AG übernimmt Hoppler Tiefbohrungen GmbH

Sehr geehrte Damen und Herren.

Zwei traditionsreiche Aargauer Familienunternehmen im Bereich Geothermie / Erdsondenbohrungen schliessen sich zusammen. Dadurch entsteht eine in der Geothermie führende Unternehmensgruppe mit 18 kompetenten Bohrteams (inklusive zwei Spülbohrgeräten) und fünf Montageteams für Verbindungsleitungen, welche rund 100 Mitarbeitende beschäftigt und nahezu in der ganzen Schweiz tätig ist.

Die Hoppler Tiefbohrungen GmbH aus Zufikon ist in der Region Kelleramt, Freiamt und Mutschellen stark verankert und seit bald 25 Jahren auf Erdsondenbohrungen spezialisiert. Die Inhaber haben sich entschieden, altersbedingt eine Nachfolgelösung zu suchen. Mit der Übernahme durch die Hans Barmettler & Co. AG aus Moosleerau konnte eine für alle Beteiligten optimale Lösung gefunden werden. Auch nach diesem Zusammenschluss sollen die Stärken und Werte der beiden Aargauer Familienunternehmen erhalten bleiben. Gleichzeitig entsteht ein starker Partner für Erdsonden-, Grundwasser- und Piezometerbohrungen, Verbindungsleitungen sowie Baugrunduntersuchungen, welcher den hohen Ansprüchen an Qualität und Flexibilität vollumfänglich gewachsen ist.

Die Traditionsunternehmen verbindet eine ähnliche Unternehmensgeschichte, eine familiäre Firmenkultur sowie sehr hohe Qualitätsansprüche. Die Nähe zu den Kunden und Mitarbeitern ist beiden Unternehmen ein besonderes Anliegen. «Man passt hervorragend zusammen» bestätigt Inhaber und Geschäftsführer Marc Barmettler und ergänzt: «die Werte als Familienunternehmen sind unsere Stärke. Das wollen wir nicht nur erhalten, sondern aktiv weiter fördern».

Hoppler und Barmettler konnten sich in den vergangenen 49 respektive 51 Jahren in der Baubranche zu namhaften Familienunternehmen entwickeln. Die Sinnhaftigkeit und Nachfrage nach alternativen Energien zum



Wir übernehmen.

Heizen konnten beide Unternehmen früh erkennen und blicken deshalb auf 23 bzw. 17 Jahre Erfahrung im Bereich Geothermie und Erdsondenbohrungen zurück. Abgerundet wird das Angebot durch angrenzende Tätigkeitsfelder wie Leitungsbau, Grababreiten und Befüllungen sowie Wartungen von Anlagen.

Die Hoppler Tiefbohrungen GmbH wird in die Organisation der Hans Barmettler & Co. AG eingegliedert. Die beiden Standorte bleiben erhalten und sämtliche Arbeitsplätze sind gesichert. Die Unternehmensgruppe mit 18 kompetenten Bohrteams (inklusive zwei Spülbohrgeräten) und fünf Montageteams für Verbindungsleitungen beschäftigt rund 100 Mitarbeitende und ist nahezu in der ganzen Schweiz tätig.

Die Hoppler Tiefbau AG ist von diesem Zusammenschluss nicht betroffen.

Medienkontakt:

Marc Barmettler

Inhaber und Verwaltungsratspräsident Hans Barmettler & Co. AG

079 752 65 39 m.barmettler@erdenergie.ch



BILD 1 – Symbolisch zum Zusammenschluss wurde gemeinsam eine Torte angeschnitten



BILD 2 – Das neue Team der Hans Barmettler & Co. AG & Hoppler Tiefbohrungen GmbH (einige Abwesend)



BILD 3 – Zusammenkommen und kennenlernen am Informationsanlass im Chalet Eichberg

